

EL CABALLITO

Fiscalía mete presión a Mauricio Toledo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mauricio Toledo

:::: Más claro ni el agua, dicen los seguidores del diputado federal del PT, **Mauricio Toledo**, con el mensaje que les mandó la Fiscalía General de Justicia de la CDMX al catear el domicilio de **Nelson Toledo**, hermano de *El Tomate*, quien es investigado por enriquecimiento ilícito y corrupción. Nos platican que la acción

se da para presionar a don Mauricio con la finalidad de que mueva sus estructuras en favor del candidato de Morena a la alcaldía Coyoacán, **Carlos Castillo**, quien se encuentra en franca desventaja contra el abanderado de Alianza, **Giovani Gutiérrez**. Ahora sí que los pusieron a temblar, pues si esto se dio previo a los comicios, no quieren saber qué les pasará si los morenistas pierden esa alcaldía.

Se queda vestida y alborotada con el debate



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Gabriela Gamboa

:::: La que llegó más que puesta para debatir y sacar todo su coraje fue la candidata de Morena a la alcaldía de Metepec, **Gabriela Gamboa**, luego de que le hicieron pública una grabación en la que amenazaba a su contrincante. Puntual doña Gaby llegó a las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México

(IEEM) con todo su arsenal para arremeter contra su principal contrincante: **Fernando Flores**, del PRI-PAN y PRD. Para su mala fortuna, don Fernando no se presentó, motivo por el que la morenista se quedó, como dice el refrán, "vestida y alborotada", con un debate en el que pretendía reposicionarse. Ahora nada más le queda esperar los resultados de las elecciones.

Tropezó en estrategia de vacunación

:::: Al Gobierno capitalino le salió todo al revés. Nos comentan que debido a que Morena se encuentra abajo en las preferencias electorales, le apostaron a una vacunación masiva en la alcaldía Benito Juárez, a unos días de las elecciones. Sin embargo, no tuvieron la capacidad de atender la demanda de más de 10 mil adultos mayores que iban por su segunda dosis de AstraZeneca y tuvieron que pasar hasta dos horas bajo el sol. Al final, terminaron más que enfadados con el gobierno, con todo tipo de recriminaciones. Nos comentan que para hoy abrirán más mesas de vacunación para que no se repita el problema. No obstante, quién o quiénes asumirán el error.

Riesgo de violencia en municipios antorchistas

:::: Nos dicen que la dirigencia de Morena pondrá especial atención en Chimalhuacán e Ixtapaluca, donde actualmente gobiernan alcaldes emanados del Movimiento Antorchista, porque durante las campañas se registraron hechos de violencia atribuidos a supuestos simpatizantes de ese grupo priísta. Nos comentan que existen probabilidades de que la hegemonía antorchista, que ha prevalecido durante dos décadas, pueda terminarse el 6 de junio, considerado el bastión nacional de esa agrupación, pues algunos sondeos colocan a Morena a la cabeza en la intención del voto. Por esa razón estarán muy atentos en esos municipios para que no se presenten hechos violentos que no sólo pongan en riesgo los comicios, sino a todos los protagonistas.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

